

“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer

Poder escuchar y grabar los latidos del corazón del hijo o hija, además de hacer un video-saludo para el nuevo integrante de la familia, es para de la innovadora experiencia que está impulsando el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

Lo anterior forma parte del plan piloto, “Bienvenida a un nuevo(a) Quillotano(a)”, impulsado por SaludQuillota y que busca fortalecer relación de las familias y el sistema de salud de Atención Primaria de Salud (APS) de la comuna.

Anuncio Patrocinado



Beneficiarios

El proyecto está a cargo del Centro de Promoción de Salud y Cultura, en coordinación con la Plataforma de Gestión Familiar, el centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez y el centro Ayütun, todos establecimientos de la red municipal de salud de Quillota.

“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Según explicó Sandra Varas, encargada del Centro de Promoción de Salud y Cultura, en una primera etapa este plan piloto, pretende beneficiar a 60 mujeres embarazadas y sus familias.

La iniciativa busca generar un espacio de reconocimiento del ser que está por nacer, desde su familia y su entorno social, en un ambiente cariñoso y respetuoso.

“Esto consistió en ir a los domicilios de las embarazadas, invitar a la familia para participar. Incluye fotografías profesionales, dos de las cuales se les entregan impresas. Además, fuimos con una matrona y pudieron escuchar los latidos y se grabaron esos latidos, como una forma después de entregarlos como un recuerdo para el niño y se graba un el saludo de la familia, de que lo esperan con ansia, que pretenden ser buenos papás y saludos de bienvenida de la familia”, precisó Sandra Varas.

El programa incluye la visita de una matrona a los domicilios, acompañada de profesionales del área audiovisual, para entre otras cosas, escuchar y grabar los latidos del corazón de su hijo o hija que está por nacer. Además, tanto madres, padres, hermanos o abuelos y abuelas pueden grabar un vídeo- saludo dirigido al nuevo integrante del grupo familiar.

“Nosotros lanzamos este proyecto y esperamos que pueda tener recursos para seguir

“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer

haciéndolo y quedar como una actividad instalada de SaludQuillota y que pueda acompañar a las familias. Es una propuesta que esperamos le guste a la gente. Han sido muy participativos, ha sido entretenida y es una idea especial y bonita”, manifestó Sandra Varas.

Presentación

El lanzamiento del programa se realizó en la Casa de Encuentro Cultural y Comunitario (CEEC) de Aconcagua Sur, donde se efectuó una fiesta de bienvenida al bebé o baby shower como se conoce popularmente, donde las familias participantes recibieron las fotografías enmarcadas y un pendrive que contiene las grabaciones de los latidos fetales y el video-saludo para sus hijos e hijas.

“Me pareció muy bonito, una experiencia que no nos esperábamos como familia. Fue un momento muy hermoso para nosotros como familia y que se siga repitiendo hacia las demás familias que vienen de aquí en adelante. Es algo que nos hizo sentir tan felices, tan unidos, nosotros nos sentimos muy bien, ansioso de ver todo esto y que nos acompañó de perfecta manera antes que naciera nuestro bebé”, manifestó Gabriel Silva, papá de Logan.

“Muy linda me gustó, desde que me llamaron me gustó todo, las fotos, todo muy atentos, me gustó mucho la actividad y más las fotos que quedaron muy lindas. Es importante que se siga haciendo para que otras mamás vean y se motiven. Muy linda iniciativa me gustó, también a mi familia, participaron mis hijos y mi esposo, a ellos les encantó las fotos”, precisó Eddy Molina, beneficiarias del programa.

“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer



“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer



“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer



“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer



“Nuevos quillotanos/as” la innovadora experiencia en salud donde las familias graban mensajes para sus hijos e hijas que están por nacer



y tú, ¿qué opinas?